



Le Comité exécutif de Justice et Paix Europe appelle à la paix et à un cessez-le-feu immédiat en Ukraine

Après l'invasion brutale de l'Ukraine par les troupes russes le 24 février 2022,

nous condamnons l'agression russe comme une violation sérieuse du droit international et comme une menace pour la paix en Europe,

nous exprimons notre soutien et notre solidarité avec l'Ukraine et son peuple qui souffre.

nous demandons à tous les gouvernements européens de soutenir les pays voisins de l'Ukraine dans leurs efforts pour accueillir et héberger les réfugiés.

nous demandons à l'Union Européenne, à ses États membres et à tous les gouvernements européens de rester unis et de mettre en place un régime de sanctions encore plus sévères contre les autorités russes.

nous admirons le courage des citoyens russes qui, en dépit de toutes sortes de répressions, descendent courageusement dans les rues pour protester contre leur gouvernement au nom de la paix.

nous implorons Sa Sainteté le Patriarche Kirill et toutes les autorités orthodoxes en Russie d'intervenir auprès des dirigeants politiques afin d'obtenir un cessez-le-feu immédiat et le retrait de toutes les troupes russes du territoire ukrainien.

nous soutenons l'appel du pape François à une journée de jeûne et de prière pour la paix en Ukraine le Mercredi des Cendres (2 mars).

nous espérons et travaillons pour une nouvelle culture de la paix en Europe, en nous souvenant dans nos prières de toutes les victimes civiles et militaires et de leurs familles.

Vendredi 25 Février 2022

Le Comité exécutif de Justice et Paix Europe

Contact: Stefan Lunte, secrétaire général de Justice et Paix Europe,
tél : +33680179422, e-mail: secretary@jupax-europa.org, www.jupax-europa.org